

## Beschilderung Tempo 30 – Zonen in Froschhausen

- Begrüßen die Erneuerung bzw. die Reparatur der angegebenen Schilder
- An welchen Stellen im Stadtgebiet sind noch Fahrbahnpiktogramme angebracht?  
Bleiben diese bestehen, trotz Unfallgefahr?  
*oder besteht hier auch Restrukturierungsbedarf.*
- Wie steht die Stadt Seligenstadt zu der Handhabung der Gemeinde Hainburg in Sachen Fahrbahnpiktogramme. Siehe Bilder *von DR Dobbertshausen*
- Wäre es denkbar in lange, gerade Seitenstraße wie der Forsthausstraße, Marienstraße oder der Straße An der Lache Fahrbahnpiktogramme aufzubringen. Aus diesen Straßen kommen vermehrt Beschwerden über zu schnell fahrenden Autos?
- Welche Maßnahmen sind seitens der Stadtverwaltung geplant, um für die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung zu gewährleisten?
- Ist ggf. ein vermehrter Einsatz von digitalen Geschwindigkeitsanzeigen denkbar?